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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

長谷川 裕一

津 上 賢 治

村 瀨 廣 記

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

Rotary Opens Opportunities

令和３年６月２５日（№．23） No．2311

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「2020年度会長・幹事退任挨拶」

会 長 長谷川裕一君

幹 事 村瀨 廣記君

■次回卓話（７月２日）予定

■前回例会の記録（４月２３日）
（4月23日現在）マイロータリー登録率 70.27%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ４月２３日 前々回 ４ 月２日

会員総数 ７４名

免除会員数（１０名中） ６名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４５名

出 席 率 ６４．２９％

会員総数 ７４名

免除会員数(１０名中） ５名

出席会員数 ４８名

メークアップ １６名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％
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会長報告

先週の松山英樹選手の大挙には日本にとどまらず、世界中
が湧き、一躍時の人となりました。

そして、キャディの早藤将太さんにもスポットが当たるように
なりました。松山がウイニングパットを決め、大きな拍手がわ
き起こる感動の瞬間の後、18番のピンをカップに挿した早藤

さんは、グリーンのキャップを脱ぎ、コースに向かって一礼し
ました。感謝の意を表したようです。最後まで礼儀を忘れない
日本人らしい振る舞いは終了後からすぐに注目の的になりま
した。

これは見えない畏敬の念を大切にする日本人の精神が世界
に評価されるようになったなと思いました。

気力、元気、勇気のような気の世界、精神世界を大切にして
いきたいと思います。

ロータリーの歌にもあるように、国家のために役にたち、国と
ともに繁栄していきましょう。

そして、日本の豊かな心を大切にしていきたいというロータリ
ー精神を基に奉仕の輪を広げていきたいと思います。

・バーチャル国際大会登録などについての説明（別紙）
・国際ロータリー第2700地区 地区大会について

4月24日（土）RI特別講師歓迎晩餐会は中止
4月25日（日）地区大会指導者研修会は中止となり、
YouTubeでの配信（別紙）となります。
尚、25日出席される予定でした5名の方は、当日会場にて

お渡しするようになっておりましたが、本日クラブに届いてお
りますのでお渡し致します。
・4月30日（金）・5月7日（金）の例会は休会致します。
・5月14日（金）例会終了後、定例理事会を開催致します。

「ロータリー親睦活動月間」

４日（金）「親睦会」18時～（緊急事態宣言により中止）
定例理事会：14時～15時（Zoom会議）

11日（金）（ZOOM例会）誕生祝
12日（土）～16日（水）国際大会：台湾

（バーチャル国際大会）
２５日（金）クラブ協議会：例会終了後

グランドボール・ルームD

●菩提樹 / シューベルト

●酒とバラの日々

●カタリカタリ / カルディロ

●川べりの家 / 松崎ナオ

・次期各委員長のかたは、次期運営方針並びに予算の提出は
4月30日（金）までです。

「2021年度会長・幹事就任挨拶」

会 長 津上 賢治君

幹 事 中村 勇治君

幹事報告

次期幹事報告

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 磯本昌章 ： 副委員長北川忠嗣： 委員 ：川崎勝彦・池内比呂子・西 洋一・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /犬塚会員＞

長谷川裕一君 コロナ禍での、遠州流茶道連盟の総会
オンラインで無事議長を務めました。
久方ぶりの出会いに皆さん喜んで下さ
いました。

松尾幸靜君 第3回のゴルフコンペ佐々木さん優勝、
松尾は準優勝でした。恐るべし2019～
2020年会長・幹事

門岡慎二君 百武さん、お酒の差し入れ有難うござい
ました。最高でした。

矢頭美世子君 九州の行きたい会社第一位に選ばれま
した。（西日本新聞4月22日より）
総務の人達者委員のお陰です。

村瀨廣記君、津上賢治君、安藤直樹君
早退します。

合 計 １２，０００ 円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ６４８，４１０ 円 達成率 ４９．９ ％

卓 話

各委員会報告
ENEOSサンエナジーは太陽光の販売代理店なのですが、500

名ほどのスタッフに成約時に何かプレゼントをと計画しており、
そのバイヤーも担当する運びになりました。
また、エニタイムフィットネスから相談を受け、 ENEOSサンエナ
ジーと同じように55万人の全会員にプレゼントをする計画もあり

ます。このように色々な事業をしつつ、勉強をさせていただきな
がら今にいたっております。
ご清聴ありがとうございました。

【職業奉仕委員会 ： 土井委員長】

まず、どうして何でも屋の坪川さんと呼ばれているかをお話
します。皆さんから、私を紹介する際、何屋さんと伝えれば
いいのか難しいとよく言われます。そして、何でもしてくれる
ので、「何でもやの坪川さん」とここ20年言われています。
次に自己紹介をさせていただきます。昭和47年9月15日長
崎に生まれました。48歳です。趣味は料理です。また、ゴル
フも頑張ってます。三カ月に1度佐世保までお墓参りをして
います。独立して5年目なのですが、8回転職してます。色々

なことを勉強させていただいたので、今となっては転職は全
て誇りに思っております。事業内容は情報処理サービス及
び情報提供サービス業、印刷業、マーケティングコンサルな
どが主です。受注の割合ですが、15％～20％が印刷物で
JR九州のダイヤ、社員の教材、データの電子化の相談が
増えて25％程あります。役所の資料整理や、システム運用

の相談も受けてます。独立してコンサルもやらせていただい
ております。ここから何でも坪川さんと言われるようになりま
した。業務経歴は九州電力のラグビー部がクラブチームと
言われていたころに、3年程データのメンテナンスとHPの改
修、取材をしておりました。この3年間で人脈ができましたの
で、今になって思うと大変有難いお仕事でした。
JR九州のお仕事ですが、地図を利用し設備を管理するGIS

というお仕事が増えてきています。10年ほど前に4億かけて
構築しました。国鉄時代の古い図面を収集しCADで起こし

てベクトル化し、使いやすいデータを構築しました。今でもご
利用いただいてます。また、皆さんご存じのななつ星でゴル
フマーカーを販売し5,800円でしたが300個全て売り切れま

した。独立してから一番有難いお仕事は、この会にご推薦
いただいたJR九州電気システム/小林社長からの業務改善

お仕事です。始めは何ができるかわからなかったのですが
、現場を回り社員の皆さんの意見を聞き、2年ほど働き方改

革のお手伝いをさせていただきました。独立してから会社の
基盤となるものをずっと考えていますが20年前に1度だけ仕
事をした仲間がENEOSサンエナジーという会社に入社し、

一緒に仕事をしようと声をかけてくれました。今では制服、
契約書、身分証明書、デザイン、印刷のお仕事も手掛ける
ようになりました。また、太陽光を設置する契約者や顧客情
報管理にもお声掛け頂いています。

本田PDGは2012年のバンコク国際大会の職業奉仕分科
会での日本と諸外国との間の噛み合わない議論の様子を
左ページの上部で紹介しています。そして、職業奉仕を他
の奉仕部門の上位概念であると考え特別扱いしてきたのは
定款第6条2項の職業奉仕の記述を誤解したせいであるとも
言っています。では、RIや諸外国では、職業奉仕をどのよう
に考えているのかが右ページの中程から例示されています
ので是非お読みください。

「何でもやの坪川さん」とよばれています

会員 坪川慎二君
イノベプラン株式会社 代表取締役

ゴルフ会

4月17日（土）2020年度第3回ゴルフ例会を北山カントリー
クラブにて9名の参加で開催しました。当日は、スタート前
まで雨模様でカッパを着込んでのプレーを覚悟しましたが、
スタート時間直前に雨がやみ、後半は晴天に恵まれるとい
う、参加者の日頃の行いの良さに感謝することになったゴ
ルフ例会でした。結果、佐々木健一前会長が優勝され、
コロナ対策として短時間での表彰式ではりましたが、大変
盛り上がった会となりました。ご参会いただいた会員の皆様、
有難うございます。 （ゴルフ会幹事北川会員）



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 磯本昌章 ： 副委員長北川忠嗣： 委員 ：川崎勝彦・池内比呂子・西 洋一・田代幸英・小林 宰

２０２１年６月１１日（金）ZOOM例会ご報告

各委員会報告

幹事報告

会長報告

みなさんこんにちは。
コロナ禍の中、オンライン例会で皆さまと繋がっていける
ことに感謝します。

この例会の準備でご尽力いただきました新納さん、その
他、たくさんの方々に御礼を申し上げます。
本日は、おめでたいニュースを2つご紹介致します。

西洋一会員（黄綬褒章）

長い間、社会で建築が皆の役に立つように、業務に関す
る社会貢献を長期に渡り続けてこられ、それが認められ
この度受賞されました。

坂本文比古会員（旭日小褒章）
歯科医師としてのお仕事とともに、納税についての社会
貢献を長期続けられており、子供達の教育に納税の大
切さと納税する誇りを組み込む活動をされてきました。
これを評価され受賞されました。
私達の身近な仲間が、このように社会の重要な貢献を
されていることに、大変感動いたします。

また日本国は、新型コロナのワクチンを台湾に送りました
台湾は私達の仲間です。
ロータリークラブ、台湾友好協会よりお礼状が届いていま

す。台湾は現在、水不足、電力不足コロナで苦しい状況
です。その折にお役に立てれば大変嬉しく思います。

・バーチャル国際大会は12日～16日です。皆様参加
されてください。

・6月4日（金）理事会報告
国際奉仕に関して、ネパールより追加の支援要請が
ありました内容は担当委員長より報告があります。
要点は福岡北RCと共同で支援を行うことになったと
いう点です。 （姉妹クラブに関して）
・台湾の姉妹クラブ（台北中央RC）へのお見舞いとして
お送りすることになりました。
・6月18日（金）例会並びに今年度最後のクラブ協議会
について例会はオンライン例会で行います。
クラブ協議会については25日（金）例会終了後開催
致します。
・25日（金）の例会はリアル対面で通常通り行います。

次期幹事報告

【国際奉仕委員会 ： 河内委員長】
・ネパールよりコロナ禍の追加援助の要請があり、コロナ急

増から高圧減菌を支援することにとなりました。支援にあたり
福岡北ロータリークラブと共同で行うこととなりました。

台湾の姉妹クラブ（台北中央ロータリークラブ）へのお見舞い
として現金をお送りすることになりました。

【親睦委員会 : 曽屋委員長】
・5月・6月誕生日のお祝いです。
5月 白水ルリ子会員、本山茂夫会員、松尾新吾会員
6月 福迫 隆会員、大格 淳会員

【職業奉仕委員会 ： 土井委員長】
・本田博己パストガバナーは、これまで「職業奉仕」に対す
る日本と世界の考え方が異なることを事例を挙げて示して
きました。その上で、これからは諸外国とのかみ合わない
議論を続けることをやめよう。それには「職業奉仕」という
言葉を「五大奉仕部門」の第二部門である「職業奉仕部門」
の活動だけに限定し、日本の伝統的な「職業奉仕論」は、
「奉仕の理念」という言葉で議論を深めていこうとの提案を
しています。

【長期計画委員会 ： 佐々木委員長】
・6月22日（火）事務局の就業規則について、話し合いを致し
ます。また衛星クラブについても話し合う予定です。

【クラブ管理運営委員会 ： 本山委員長】
・皆様のお陰をもちまして、会員増強ができました。

・7月2日（金）例会終了後、定例理事会を開催致します。
また18時よりクラブ協議会をグラドハイアット福岡3階
グランドボールルームDで開催いたします。
次期理事,役員、各委員長は出席お願い致します。

【クラブ資料委員会 ： 濱野委員長】
・当クラブ50周年の資料の整理がやっとできました。
今年度中に提出致します。

【親睦委員会 ： 曽屋委員長】
・グランドハイアットは星野リゾートの経営となりますが、
福岡東南ロータリークラブとの関係は変化はございません。

【出席委員会 ： 岡委員長】
・皆様のお陰で無事職務を遂行できました。

【IT・会報・広報委員会 ： 磯本委員長】
・ロータリーの友に、3月実施の「松原植樹」の記事が掲載さ
れています。ご覧ください。

【クラブ奉仕担当 ： 門岡委員長】
・当会員のマイロータリーへの登録も進みました。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 磯本昌章 ： 副委員長北川忠嗣： 委員 ：川崎勝彦・池内比呂子・西 洋一・田代幸英・小林 宰

２０２１年６月１８日（金）ZOOM例会ご報告

各委員会報告

幹事報告

会長報告

みなさんこんにちは。
今週もリモートでの例会となりましたが、準備にご苦労
された方々に御礼を申し上げます。
私の会長年度も、来週で最後となりました。来週には、
皆さんリアルでお話ができると思います。
この度やっとのことですが米山記念奨学生ウエン ティ
ガさんにご参加頂きました。ベトナムは我が国の友好
国です。そして、ベトナム友好協会では矢頭さん、津上
さんそして、私長谷川がお世話役でおりますので非常に
親近感のある国です。
是非、ガさんに置かれましては、実りある楽しい留学生
活を過ごして頂きたいと思います。

・米山記念奨学生、ウエン ティ ガさんの奨学金の受
け渡しは、通常例会の折に会長より渡して頂きますが
今般はオンライン例会のため、振り込みをさせて頂き
ます。
・6月25日（金）の例会は、通常通りグランドハイアット
福岡3階にて開催致します。
・6月18日（金）本日、17時30分よりオンラインにて開
催致すようにしておりましたクラブ協議会は、予定を変
更し25日（金）例会終了後開催いたしますので、お間
違いないようにお願いいたします。
クラブ協議会には、理事・役員・各委員長は出席頂き
、実績の提出もお願い致します。
委員長欠席の場合、副委員長か委員の方の出席を
お願いします。
・第2700地区大会のDVDが人数分事務局へ届いて
いますので例会にてお渡し致します。

【例会運営委員会 ： 新納委員長】
・今年度は、オンライン例会が多くなりましたが、皆様の
ご協力で無事に例会を続けられました。有難うございま
す。

【ロータリー情報委員会 : 田中委員長】
・今年度は、勉強会ができなかったのが、残念でした。し
かし8名の新会員については、きちんとオリエンテーショ
ンができました。
来年度は、勉強会を開かれるよう希望致します。

【プログラム委員会 ： 木下委員長】

・コロナの為、予定の半分くらいしかできませんでした。
新会員のご紹介はできたと思います。
来年度同じ委員会を仰せつかりましたので、よろしくお願
い致します。

【会員増強・選考委員会 ： 大格委員長】

・期首67名→期末73名となりました。6名増です。
※会長より地区3位です喜ばしいことです。

【国際奉仕委員会 ： 河内委員長】

・ネパール向け緊急コロナ用物資は6/15に実施できました。
台湾向けにはニックさんに活躍頂き有難うございます。
留学生 ガさんも元気で良かったです。

【姉妹クラブ委員会 ： 石川委員長】

・会長メッセージありがとうございます。
コロナでほとんど動けませんでしたが、台湾中央ロータリー
クラブからマスクをいただいたり、12月には台湾の周年行事
向けに動画を作成したり、緊急資金をおくることができました
皆さんのご協力ありがとうございました。

【社会奉仕委員会 ： 亀山委員長】

・コロナ禍で十分ではありませんでしたが、来週には社会
福祉法人明日にむかってにガムランの衣装をお届けする
ことができます。
その前に例会にて衣装をご披露できると思います。

米山記念奨学生ウエン ティ ガさん

皆さんこんにちは。
米山記念奨学生ウエン ティ ガです。
現在産業医科大学にて勉強研究しています。わたしは
祖国にいる時に、自分で勉強が足りないと思いそれで
留学を決意して参りました。私は小さい時から、日本の
漫画やアニメを見て育ちました。
日本人は支援災害の時には、驚異的な力を発揮する
国民性だと知っていました。
日本は、技術面でも衛生面でも優れた国です。
日本に来ることができて良かったです。
皆さんに感謝しています。
皆さんよろしくお願い致します。

【職業奉仕委員会 ： 土井委員長】

・米山梅吉翁がロータリーについて語った言葉をいくつか
ご紹介しています。ロータリーとは、特殊な活動ではなく、
ある種の思想を押し付けることもしない。人間として単純素
朴な感情に基づく行為であると言っています。次にロータリ
ーが誕生した当初は会員同士の仲間内の相互扶助だった
ものが、のちにサービスの観念が加わると、会員以外の外
部の人達へのサービスという考えに拡張されていった、と
いう説明をしています。


